
第１２９７回例会 ２０１２年８月９日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢我等の生業｣(梅原正美君)

ビジター紹介 佐藤利枝様(オブザーバー)

祝結婚記念日 前君(８／２４)

祝誕生記念日 ＜会員＞諸星(道)君(８／１７)

祝創業記念日 北村(俊)君(８／１３)

○ ８／７(火)、米山奨学セミナーに行って参りました。

今年度は米山の他に財団と会員増強に力を入れていま

す。奨学生は母国と日本との架け橋になってほしいと

の願いが込められています。例として、台湾からの米

山奨学生が日本で学んだことを基礎にして、大きなス

ーパーマーケットを経営。その中で自分が実践してゴ

ミ拾いをし、奉仕の精神が広がったそうです。そして、

東日本大震災の時には、いち早く学友を連れてきて、

炊き出しを行ってくれました。当クラブで世話をして

いる温君も、今後活躍してほしいと思います。

○ 次週はガバナー公式訪問です。お盆の時期と重なって

しまいましたが、会員の出席をお願い致します、

○ 国際大会、今年度はＨ２５年６月にリスボンで開催さ

れます。その次の年度はシドニー、その次はレオデジ

ャネイロ、アトランタと予定されていますが、友好ク

ラブの古河東ＲＣの皆さんが一緒に行きましょう、と

のこと。皆で予定を立てて行きましょう。

[週報受理] 寒川 茅ヶ崎

[受付文書]

○ タウンニュース社より秦野支社移転のご案内

新 住 所 秦野市南矢名１－５－１３－４Ｆ

業務開始日 ８／１６(木)

○ 未来の夢ニュースレター

[例会変更] 平塚南

＜結婚祝いコメント＞

多分１９年になると思います。夫婦睦まじくこれからも

やって行こうと思います

○ 諸星常平君 ｢佐藤さんようこそ名水へ。是非とも、入

会して下さい。来週はガバナー訪問です。全員参加よ

ろしくお願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢家族が旅行に行きました。１５日間私1

人です…………楽しい！｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日も暑いですが、熱中症をも吹き飛ば

し、元気に生かされましょう。スマイル。スマイル｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 前 肇君 ｢記念日ありがとうございます｣

○ 北村俊和君 ｢創立記念日お祝い、ありがとうございま

した。今年で４０年になります。末永く続けて行きた
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○ 少年野球招待試合

出席数 30名

出席率 75.00％

前々回

の修正

85.00％
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例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

スマイル報告

会長報告

幹事報告

奉仕を通じて

平和を



いと思います｣

○ 神崎達朗君 小清水正義君 ｢佐藤さんよくいらっし

ゃいました。ぜひ入会して下さい｣

○ 古谷スミ子さん ｢本日は㈱アイエンスの佐藤常務に

来て頂きました。皆さん、歓迎のエールを送って下さ

いね｣

○ 淵脇美代子さん ｢オリンピック、レスリング金メダル、

素晴らしいですね。暑さに負けずスマイルします｣

○ 東島礼美さん ｢本日、都合で早退いたします。申し訳

ございません｣

合計32,000円

○ 新世代奉仕委員会 諸星道治委員長

｢少年野球招待試合＆宿泊等｣について

資料を配布致しました。

日時 ８／２１(火)

10:30～16:30 秦野市中央運動公園野球場

(少年野球試合)

18:00 例会 (於)秦野市表丹沢野外センター

例会後、バーベキュー、懇親会 －泊－

８／２２(水)

10:00 マス釣り場でつかみどり、スイカ割り等

13:00 解散

参加者 宿泊者 ８８名＋会員１０名余

８／２１(火) ８８名＋９名＋会員全員

※詳細については資料を参照して下さい。

雨天の場合は秦野市表丹沢野外センターで懇親を深め

ます。

○ ２５周年実行委員会 三留文雄委員長

本日、実行委員会を開催いたします。正・副委員長はお

残り下さい。

○ 河野治男副会長

少年野球・南が丘ボーイズ野球クラブへの協賛で創立３

０周年記念式典の冊子、記念誌、記念品を私の所に持っ

て参りました。回覧いたします。

○ 飯田隆明副幹事

次週のガバナー公式訪問の行程表を配布致しました。昼

食は12:00～20の間に食べて下さい。ガバナー入場は起

立、拍手でお迎え下さい。

○ 桐山晃忠会長組織委員会担当理事

８／８、｢補助金管理センター勉強会｣に出席して参りま

した。地区の今井茂文さんも出席されていました。｢ゆ

め計画｣について説明(３年計画)。次年度より開始されま

す。

◎今井茂文地区Ｒ財団補助金委員

｢ゆめ計画｣は２年前から始まり、今年度が３年目になり

ます。新地区補助金はＲ財団への寄付金の半分が３年後に

地区に戻ります。

グローバル補助金 １０万ドル

地区補助金 １０万ドル

※重点項目６に合ったもので計画。１２／１～１５迄に

計画書をガバナー事務所に提出する事。詳しい事は今

後、時々お知らせいたします。

司会 瀬戸 誠幹事

議題 地区役員報告

○ 神崎達朗地区国際奉仕委員

８／３(金) 第一回地区国際奉仕委員会が開催されまし

た。内容は第一回目で顔合わせが主でした。今月のガバナ

ー月信に高木国際奉仕委員長の記事が載っております。グ

ローバル補助金 30,000 ドルを使用したい。各クラブへど

のような計画があるか、アンケートをお願いしています。

９／１４にアンケートをまとめ、具体的な計画が出てくる

と思います。

委員会報告

クラブ協議会


